

# La primera ministra del Reino Unido, Liz Truss, levanta la moratoria sobre el “fracking” e impulsa proyectos extractivos

**Por: Democracynow. 14/09/2022**

La nueva primera ministra del Reino Unido, Liz Truss, dijo este jueves que levantará una moratoria sobre el “fracking” o fracturación hidráulica que ha estado vigente desde 2019. Truss afirmó que esta medida forma parte de un plan más amplio para aumentar el desarrollo de proyectos de extracción de petróleo y gas en el Reino Unido, con el objetivo de reducir los costos de energía en todo el país.

**Primera ministra Liz Truss:** “Levantaremos la moratoria sobre la extracción de nuestras enormes reservas de esquisto. Esto podría impulsar el suministro de gas en alrededor de seis meses cuando haya apoyo local para ello”.

Organizaciones ambientalistas, activistas contra el cambio climático y algunos miembros de la oposición en el Parlamento británico criticaron duramente el plan. El grupo ecologista Rebelión contra la Extinción prometió realizar más acciones de movilización a modo de protesta, como, por ejemplo, bloqueos de carreteras. Una de las activistas le dijo al periódico The Guardian: “Tomaremos todas las medidas a nuestra alcance. Y esta vez tampoco nos conformaremos con una moratoria. Vamos a seguir insistiendo hasta que consigamos la prohibición efectiva del fracking”.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Democracynow

**Fecha de creación**  
2022/09/14